

産業体育館の歴史を振り返って



オープン当時の産業体育館

いちのみや中央プラザが令和元年10月1日におオープンしました。1階には「神山公民館」と、高齢者福祉施設の「神山いきいきセンター」、そして、2、3階は「体育館」を配置しています。“スポーツあり、文化活動あり”の複合施設になっています。産業体育館は築50年以上経過しており施設の老朽化が進んでいたため取り壊しとなりましたが、産業体育館はスポーツ以外にも地元産業でも貢献していたのはご存知でしたでしょうか。

昭和38年8月16日、産業体育館が竣工しま

した。スポーツ関係の利用だけではなく、地元産業である繊維関係から大規模な展示場としての要望もあり、体育・スポーツの普及と地元産業の振興発展を期して「産業体育館」という名称になりました。この体育館の開館により産業近代展（発明展）、織物競技会など大規模な展示場として長く恒例の行事に利用され、一宮市の産業の礎を築いた場所になっています。

一方、体育館としては、従来学校体育館を借用、あるいは屋外でやむなく開催していた競技会が、天候にかかわらずスケジュールどおり開催できるようになりました。当時では、愛知県体育館に次ぐ規模と内容であったそうです。

そして、繊維を中心とする産業に従事する勤労青少年のスポーツの場にもなりました。

新しく完成した中央プラザも市民から愛される素晴らしい施設になると良いですね。ぜひ、みなさまもご利用ください。



展示会の様子

編集後記

ラグビーワールドカップ2019日本大会も熱戦の火蓋が切られ、市民の機運も盛り上がる中で迎えた9月議会でした。世界中から集まったラガーマンたちの熱気にも負けない、私たち議員の熱い質疑の模様が誌面から伝わったでしょうか？

今後も編集委員一同、この議会だよりが市民の皆様に身近な存在になりますよう努めてまいります。

議会だより編集委員会

委員長 渡部 晃久 副委員長 鵜飼 和司

委員 島津 秀典 尾関 哲 市川 智明 高橋 一 小林 けいめい

市議会議員の年賀状、寄付は禁止

議員の年賀状や寄付（歳暮、香典などを含む）は、公職選挙法により禁止されています。

市民各位におかれましては、この趣旨をご理解賜りますようお願い申し上げます。



議会だより138についてのご意見をお聞かせください。（一宮市議会事務局 議事調査課 Tel. 0586-28-9139）

一宮市議会の情報については、一宮市のウェブサイト（ホームページ）からご覧いただけます。

ID 1000010



一宮市マスコットキャラクター
いちみん